

FDP sucht ehrenamtliche Alltags- helden

Der FDP-Ortsverband Oelde bittet um Ihre Mithilfe. Gesucht werden Oelder Bürgerinnen und Bürger, die sich ehrenamtlich um ihre Mitmenschen kümmern oder überdurchschnittlich aktiv in Vereinen und Initiativen mitarbeiten. Viele Menschen engagieren sich beispielsweise für den Schutz der Natur und der Umwelt oder für das soziale und kulturelle Leben in Oelde.

„Dieses ehrenamtliche Engagement in seinen vielfältigen Ausprägungen“, so Markus Westbrock, „ist nach Meinung der Oelder Liberalen ein unverzichtbarer Beitrag zum Wohl der Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt.“ Deshalb wollen die Freien Demokraten – wie in den vergangenen Jahren auch – eine Einzelperson oder eine Personengruppe mit dem FDP-Bürgerpreis 2013 besonders ehren.

Ab sofort sind alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Oelde aufgerufen,

Vorschläge für den Bürgerpreis, der 2013 zum neunten Mal verliehen wird, einzureichen. Vorgeschlagen werden können Einzelpersonen, Gruppen, Vereine oder auch Initiativen. Ihre Vorschläge, auf die sich die Oelder Liberalen freuen, senden Sie bitte mit einer kurzen Begründung an den FDP-Ortsverband Oelde
Markus Westbrock
Buchenweg 30, 59302 Oelde, oder
per Mail: westbrock@fdp-oelde.de
Web: www.fdp-oelde.de

Im Rahmen der traditionellen „Tanz in den Mai“-Party, zu der in das Hotel Mühlenkamp am Dienstag, den 30. April 2013 öffentlich und kostenlos eingeladen wird, werden der oder die nominierten Preisträger vorgestellt und gewürdigt. Der Preis wird diesmal von Gudrun Kopp überreicht. Sie ist Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung.